
«Наша главная задача – 
пробудить интерес молодёжи»
В интервью «КВ» председатель Молодёжной избирательной ко-

миссии Коченёвского района Дмитрий ПЕТРОВ рассказывает о 
растущем интересе молодёжи к выборам. 

– Дмитрий Сергеевич, расскажите, 
давно ли у нас в районе появилась Мо-
лодёжная избирательная комиссия и 
почему она стала необходима?   

– 19 ноября 2012 года был сформиро-
ван первый состав Молодёжной изби-
рательной комиссии. Её задачей стала 
помощь Территориальной избиратель-
ной комиссии в вопросах электораль-
ной активности молодёжи. В 2015-м  
стартовал такой масштабный проект, 
как Молодёжный парламент Новоси-
бирской области, и организация вы-
боров молодых парламентариев легла 
на нас. 

– Когда возникла необходимость 
создать в нашем районе молодёжную 
избирательную комиссию, вы её с ну-
ля организовывали или был какой-то 
опыт, который вы переняли и адап-
тировали? 

– Не могу сказать, как было у истоков 
в 2012 году, потому что я пришёл в ко-
миссию в 2015 году. Уже в тот период 
огромную поддержку на пути нашего 
становления оказывали Избиратель-
ная комиссия Новосибирской обла-
сти, Территориальная избирательная 
комиссия и администрация Коченёв-
ского района. Кроме того, мы прини-
мали участие в форумах, выездах и до 
сих пор поддерживаем контакты с кол-
легами из других районов. Также по-
стоянными участниками наших меро-
приятий являются депутаты. Всё стро-
ится на совместной работе. 

– А с какой возрастной группой вы 
взаимодействуете?

– Так как молодёжью у нас приня-
то называть людей в возрасте до 35 лет, 
то именно с ними. В нашу аудиторию 
входят как работающая молодёжь, сту-
денты, школьники, так и воспитанни-
ки детских садов.  

– Со школьниками и работающей 
молодежью вроде бы всё ясно. А как до 
воспитанника детского сада донести, 
что нужно участвовать в жизни сво-
ей страны? 

– Могу привести пример. В детском 
саду при Чикской школе № 6 работа-
ет клуб молодого политика (руково-
дитель Ия Геннадьевна Михренина). 
У членов клуба появилась идея прове-
сти для дошколят увлекательную игру  
«Выборы в лесу». В процессе игры ре-
бята сами принимали решение, кто 
станет главой леса: медведь, лев или 
тигр. Такие мероприятия являются яр-
кой иллюстрацией, как можно с само-
го раннего возраста начинать приви-
вать детям сознание того, что у них 
есть право выбора. 

– Расскажите подроб-
нее про ту масштабную 
акцию, в рамках ко-
торой во всех сёлах 
в 2017 году долж-
ны пройти меро-
приятия изби-
рательной те-
матики. 

– Придума-
ла акцию член 
Молодёжной 
избирательной 
комиссии Еле-
на Гукова. После 
форума мы запу-
стили избиратель-
ный бюллетень, ко-
торый отправился в 
путешествие по нашим  
муниципалитетам. Смысл 
в том, чтобы в каждом сельсо-
вете у нас прошли мероприятия, при-
званные повысить интерес молодёжи 
к выборам Президента РФ в 2018 году. 
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– А какие самые крупные мероприя-
тия члены Молодёжной избиратель-
ной комиссии провели за время суще-
ствования, каким был охват населе-
ния Коченёвского района? 

– Только в этом году на террито-
рии р.п. Коченёво было организовано 
и проведено около 15 различных ме-
роприятий, не говоря уже об отдель-
ных выездах в сёла. Самые крупные – 
это выборы в Молодёжный парламент 
второго созыва НСО, в которых одер-
жал победу С. С. Вавулин, и районный 
молодёжный форум «Будущее начи-
нается с нас!». Хотелось бы отметить, 
что одно из приоритетных направле-
ний в нашей работе – это пробужде-
ние интереса молодёжи к институту 
выборов. Мы не агитируем голосовать 
за какую-то конкретную партию или 
человека.

– Получается, ваш актив – он уже 
смотрит далеко в перспективу. За-
кончится школа, и что делать даль-
ше, какую стезю выбрать...

– Да, совершенно правильно. Хотел 
бы ещё добавить, что нас очень радует 
тот факт, что сейчас современная мо-
лодёжь, в возрасте от 14-и до 18-и, про-
являет заинтересованность не только 
жизнью района, области, но и полити-
кой, а также выборными процессами, 
проходящими на территории страны.

– А в каких муниципальных образо-
ваниях у нас наибольшая активность 
в части приобщения молодёжи к выбо-
рам? 

– Если говорит по численности, то 
р.п. Коченёво вне конкуренции, но хо-
телось бы отметить работу Леснопо-
лянского сельсовета. Казалось бы, не-
большой муниципалитет, но когда мы 
проводили там свой квест,  более 30 мо-
лодых людей пришли и приняли ак-
тивное участие в мероприятии. 

– Какой самый действенный инстру-
мент  сегодня существует для привле-
чения молодёжи на выборы, на ваш 
взгляд?  

– Когда депутат не только перед вы-
борами приходит и разговаривает с 
людьми, а  на протяжении всего сро-
ка исполнения своих полномочий ста-
рается выстроить «открытый диалог» с 
населением, особое внимание уделяя 
молодым людям, ведь это мощнейшая 
целевая аудитория. Молодёжь – это на-
ше будущее, ей строить новую Россию. 
И очень важно, кто на определённом 
временном этапе будет рядом с моло-
дыми, кто будет для них примером. 

Интервью вёл 
Сергей ЗАДКОВ. 

Это могут быть какие-то дискуссион-
ные площадки с молодёжью, локальные 
форумы или беседы с выездами. Когда 
в конце акции бюллетень обойдёт все 
15 муниципальных образований и вер-
нётся в р.п. Коченёво, члены Молодёж-
ной избирательной комиссии во взаи-
модействии со своими старшими това-
рищами из Территориальной избира-
тельной комиссии Коченёвского райо-
на завершат эстафету масштабным ме-
роприятием, где будут подведены ито-
ги и награждены победители.

Дмитрий петров
подробно ответил 
на вопросы «КВ».

– Во всех районах Но-
восибирской области 

есть Молодёжные муници-
пальные избирательные 
комиссии, которые работа-
ют в связке с Управления-
ми образования, сельскими 
Домами культуры, админи-
страциями муниципальных 
образований.

– Среди молодёжи бытует мнение, 
что выборы в наше время уже ни-
чего не решают. Так может ли мо-
лодёжь своим решением на избира-
тельном участке оказать влияние 
на положение  дел в стране, как вы 
считаете? 

– Может! Ведь молодое поколение 
– это не только двигатель прогресса и 
развития страны, это её «новое дыха-
ние». Именно эта целевая аудитория 
настолько открыта новому, что с лёг-
костью включится в работу. Уже сей-
час функционирование многих обще-
ственных институтов не может осу-
ществляться без участия молодых лю-
дей. 

– Сколько ячеек молодёжной избира-
тельной комиссии создано в муници-
пальных образованиях и какое количе-
ство человек они объединяют?

– Во всех муниципальных районах 
Новосибирской области созданы и 
работают Молодёжные избиратель-
ные комиссии. Какое количество лю-
дей они объединяют, сказать слож-
но, потому что это число постоянно 
варьируется. Так, каждое мероприя-
тие, будь то квест или игра, которую 
мы проводим, привлекает абсолютно 
разное количество людей. Вот, напри-
мер, наш последний форум собрал на 
своей площадке более 65 молодых лю-
дей, в том числе школьников от 16-и 
до 17 лет. 

– А что волнует современную 
молодёжь? 

– Во время работы дис-
куссионной площад-

ки в рамках район-
ного молодёжно-

го форума «Буду-
щее начинается 
с нас!» в адрес 
главы района 
А. С. Новотор-
женцева, депу-
тата Совета де-
путатов Коче-
нёвского райо-

на Е. Г. Василье-
ва и члена Мо-

лодёжного парла-
мента НСО второ-

го созыва С. С. Ваву-
лина от молодых людей 

поступало много вопросов, 
касающихся государственных 

программ поддержки молодых семей, 
помощи начинающим предпринима-
телям. 

 анОнС
День рОжДения 

райОна
20 октября в 11 часов в районном 

Доме культуры состоится тор-
жественное мероприятие, посвящённое 
Дню рождения Коченёвского района.

Приглашаем принять участие в празднике 
всех жителей и гостей Коченёвского района!

нарОДные нОВОСти
У важаемые читатели! Мы стараем-

ся быть ближе к вам. Теперь у вас 
есть возможность принять участие в соз-
дании будущих выпусков нашей газеты.

Вы можете предложить 
кандидатуру челове-

ка, интервью с ко-
торым хотите 

увидеть на стра-
ницах «КВ».

Также в бли-
жайшем вре-
мени на стра-
ницах «Ко-
ченёвских ве-
стей» появит-

ся рубрика «На-
родные ново-

сти», где вы сможе-
те предложить свою но-

вость, поделиться проблемой, а также расска-
зать о радостном событии в вашей жизни. 

Cвои предложения высылайте на электрон-
ный ящик rgkv-news@yandex.ru либо отправив 
письмо по почте по адресу: 632640, р.п. Коченё-
во, ул. Октябрьская, 17, с пометкой «Народные 
новости» и «КВ-интервью», указав своё имя и 
номер телефона для связи.

прими УчаСтие  
В райОннОм теСте!

У важаемые жители Коченёвского 
района! Приглашаем вас принять 

участие в районном тесте «30 причин, по 
которым я горжусь своим районом!» 

Благодаря этому те-
сту вы сможете осве-
жить свои знания исто-
рии, достопримеча-
тельностей и выдаю-
щихся личностей Коче-
нёвского района.

Для прохождения 
теста нужно зайти на 
     сайт администрации 
          Коченёвского района
     kochenevo.nso.ru.

Срок прохождения онлайн-теста продлён до 
4 ноября 2017 года.

 Внимание!

В этом году 
на территории 

р.п. Коченёво было 
организовано и проведено 

около 15 различных 
мероприятий, не говоря 

уже об отдельных 
выездах 
в сёла. 


